

さいたまシニアユニバーシティ岩槻校 第9期会報 第7号

素晴らしかった文化祭 学友会副会長 三品 信子

半世紀ぶりの学生生活、学生活動の一環としての大イベントである文化祭。短期間に何度練習したであろう演芸。司会・音響・写真・展示、それらの係りとチーム全体が成功に向けた皆さんの団結力は見事。どの班の演技・展示も素晴らしかったです。中でも民話「みるなの座敷」、語りのうまさ感激、演技された方々も心から楽しそうでした。ただ時間オーバーと言うことで中止になった「水戸黄門」を見ることが出来ずに残念でした。見たかったです。



一生懸命練習した班の方々には「ガッカリ」した事でしょう。私たち7班は皆さんの協力により最高の思い出が出来ました。感謝、感謝、本当にあり、が、と、う、ございました。1班・7班が担当の「卒業懇親会」。皆さんに「お、も、て、な、し、」の心で企画をしなくてはとっております。皆さんのご参加よろしくお願いたします。

社会見学開催 世界遺産登録間近の富岡製糸場見学

快晴の11月21日待望の親睦旅行が世界遺産登録間近の富岡製糸場と群馬自然史博物館見学として開催された。幹事役の4班の皆さんの7月から練りに練った企画で、参加者を心から楽しませていただいた。9時に岩槻駅を出発。早速浪江委員長のみぞ知る往年の名曲の「歌あてクイズ」で去りし青春の思い出を堪能(?)。富岡製糸場見学ののち昼食は「割烹かわら屋」で豪華郷土料理を満喫。群馬自然史博物館では特別展の「稲の歴史」と巨大な恐竜の化石等を勉強。ここは孫を連れて再度訪問すべきである。帰路ではビンゴゲームで豪華景品と江原さんからは下ネタ葱を沢山にプレゼントして頂いた。ゲームもさることながら、司会の坂本さんの軽妙な話術で車中は爆笑の連続。杉山さんの歌舞伎替え歌は相当月謝をつぎ込んだプロはだしの傑作であった。お金を払ってでも再度お聞きしたい。4班の皆様には心からお礼申し上げたい。晩秋の一日を心から堪能し一同無事三々五々帰路に就いた。 感謝 感謝



卒業記念文集委員会からのお願い

兼ねてより御案内の通り表記文集作成の時期が近づいてまいりました。

募集要項は下記のとおりでありますので学友会各位におかれましては

何とぞご協力の程お願い申し上げます。会長挨拶：字数500字程度

校友会全員：テーマ自由 字数500字程度 特に制限はありませんので目安とお考えください。

各クラブ活動報告：字数500字程度 写真掲載も可 出来ればA4 1ページに収まるようお願いいたします。

締め切り：26年1月20日

各班で全員の原稿を纏めてCD(各班に配布)にて2班今井文集担当者まで(可能な限り)

不可能でしたらそのままコピーできるものでの原稿をお願いします。提出期限 1月31日

写真撮影：12月2日授業終了後各班の集合写真を撮影しますので欠席のなきようお願いいたします。

講座案内

12月20日 上手な話し方・聞き方 落語家 三笑亭 笑三 市民会館 おおみや

1月20日 楽しい音楽パートII 福井 克明先生 (午後の講座はありません)

2月(日程未決) 合同講座 講演とパネルディスカッション(予定) 市民会館 おおみや

私の故郷 かごつま (鹿児島・指宿)

投稿 1班 上林山 秀孝



「我が胸の 燃ゆる思いに くらぶれば 煙はうすし 桜島山」 いまも絶え間なく噴煙を上げる桜島は鹿児島の象徴でもある。その桜島を望む薩摩半島南端に私の故郷は在る。砂蒸し温泉で有名な指宿だ。嘗ては新婚旅行のメッカとして賑わった。

今上天皇が皇太子時代に美智子妃殿下との御成婚旅行にも来臨された。薩摩富士と謳われる開聞岳の麓には、イッシーの棲むカルデラ湖として話題になった池田湖が広がる。つい最近では NHK 大河ドラマの「篤姫」生誕の地として有名になった。

びろう樹やヤシの木に囲まれた南国情緒溢れる町である。そしてなによりの自慢といえば“芋焼酎”である。晩酌は芋焼酎にかぎる。夏はオンザロックで、冬はお湯割りで呑む。独り静かに飲む。そして故郷への想いを馳せる・・・ふるさとを出奔して早48年の歳月が流れた。

酔う程に口ずさむ・・・ふるすとは 遠きにありて 思うもの そして悲しくうたうもの・・・

私の故郷は 湖國 滋賀

投稿 2班 今井 清紀



私の故郷は琵琶湖の滋賀県です。滋賀県は琵琶湖を真ん中に湖の北を湖北、南を湖南、東を湖東、西を湖西と呼びます。ちなみに、琵琶湖は全体面積の1/6です。湖北地方には JR 北陸線が、湖南・湖東地方には JR 東海道線が、湖西地方には JR 湖西線が走っています。私は湖北地方の長浜市木ノ本町の「賤ヶ岳（しずがたけ）」の麓で生まれ、仕事の都合で東京に来るまでの28年を過ごしました。

来年は NHK 大河ドラマで「軍師官兵衛」が放映されます。私の故郷一帯は黒田家の発祥地（定説ではないようです。）長浜市木ノ本町黒田郷や、黒田官兵衛の主君秀吉が初めて城主となった長浜城、官兵衛が秀吉とともに柴田勝家と戦った賤ヶ岳古戦場など黒田官兵衛ゆかりの地が数多くあります。大河ドラマで我が故郷がどのようにかかわっていくのかいかなのか？不明ですが、長浜市では来年年間をとおして「軍師官兵衛」にちなむイベントを実施するようです。

おいでませ 山口へ

投稿 1班 大塚 幸子



私の故郷は山口県です。皆さんはいらっしゃっていただけましたか。岩国の錦帯橋、総面積 130Km² の白い石灰石が映える草原のカルスト台地の秋吉台。その地下にある鍾乳洞、幕末維新の歴史の街「萩」。萩焼も趣がありますよ。下関はフグ。山口ではフクと呼びます。関門海峡、宮本武蔵と佐々木小次郎の巖流島。新山口から津和野までの SL 列車（今年の豪雨で甚大な被害を受け、復旧は・・・）。宇部公園の学校へ行くペリカンはまだ元気なのかな。等など、知る人ぞ知る観光地です。そうそう、金子みすずや山頭火も山口の方でしたね。私は瀬戸内海側の防府市で育ちました。家のすぐ裏には標高 100M のマツタケも取れる山があり、歩いて 15 分で海にも行けます。防府には立派な天満宮もあります。先日「笑いヨガ」の授業がありましたが、昔から防府では正月に「お笑い講」という行事がある事を思い出しました。皆で集まって大声で笑い一年の無事を祈ります。笑いは健康にとっても良いと思います。田舎の風景は少し変わっていますが、暖かい心遣いは変わっていません。時間がありましたらまた山口まで おいでませ！

そよ風

風が一面緑の田んぼの稲をゆらす
風の向きのまま そぞろ稲が流れていく
風がやむと その足跡は全く残らない
生き物や草木に心地よさをくれるそよ風
自身の姿はないが大きな力を持つ
そんなそよ風の存在は素晴らしい

しあわせ

病を得た時 健康の喜びを知り
貧しいとき これからを豊かにすることを願い
辛辣な時 それに打ち勝つ忍耐を養い
寂しい時悲しい時そんな時こそ笑みを忘れず
他人の喜びを素直に共に喜べる
それが本当の幸せだろうか

6班 田村 由江